

# *Le Président du Pérou appelle les militaires à participer au changement*

---

Image not found or type unknown

Lima, 5 août (RHC) Le président péruvien, Pedro Castillo, a été reconnu ce jeudi comme chef suprême des forces armées et de la police et il les a convoquées à participer au changement initié pour un avenir plus digne, solidaire et humain.

Il a lancé la convocation au cours d'une cérémonie pleine de symbolisme, au cours de laquelle les plus hauts chefs militaires et celui de la police ont reconnu comme chef suprême un humble maître rural en

chapeau des hommes de la campagne, sans cravate et avec un sac décontracté avec des applications de tissus indigènes.

Castillo les a appelés 'à travailler avec le peuple pour un Pérou plus inclusif, plus tolérant qui, à partir de nos différentes visions, sache construire un avenir plus digne, plus solidaire, plus humain pour tous les Péruviens'.

Il a déclaré que le peuple reconnaissait le travail historique et actuel des forces armées et de la police, et il a rendu hommage aux combattants tombés lors des batailles de Junín et d'Ayacucho, qui ont consolidé l'indépendance en 1824, ainsi que les militaires et policiers et leur personnel de santé qui ont donné leur vie dans la lutte contre la Covid-19.

Il a souligné l'engagement des agents en uniforme à lutter ensemble contre l'inégalité, la pauvreté et l'injustice sociale, et il a relevé que le Pérou vit le début d'une nouvelle époque, à laquelle ils travailleront aux côtés de la population pour éliminer tout vestige de discrimination et d'inégalité.

Il les a appelés en outre à s'inspirer des héros nationaux pour 'mettre leur discipline, leur courage, leur amour du pays au service des plus démunis'.

'Après 200 ans de vie indépendante, j'invoque l'unité de tous les Péruviens, y compris les hommes et les femmes des forces armées et de la police, afin que, inspirés par notre passé glorieux et millénaire, « Nous devons avancer ensemble dans la paix et l'unité pour surmonter les différences structurelles que nous avons conservées en tant que société depuis l'indépendance, a-t-il déclaré.

Il a également appelé à 'entendre les voix des Péruviens les plus démunis, qui luttent jour après jour dans des conditions sociales et économiques difficiles, pour sortir de la grave crise sanitaire qui frappe les plus vulnérables

'Mon gouvernement du changement est parvenu à gouverner avec le peuple et pour le peuple, ce qui s'exprime également dans la défense des intérêts de la nation, où le rôle des forces armées est très important pour sortir de la crise économique, en soutenant le renforcement de notre agenda social', a-t-il ajouté.

Lors de la cérémonie, le général Manuel Gómez, chef nouvellement nommé du Commandement conjoint des forces armées, ainsi que les commandants généraux de l'armée, de la marine, de l'armée de l'air et de la police, ont remis au président Castillo l'insigne et le bâton de commandement, symboles de l'autorité du chef suprême.

Gómez a engagé le président 'à veiller sur nos institutions' et il a déclaré que les Forces Armées et la Police 's'engagent à continuer à travailler avec effort et dévouement pour la sécurité et le développement de notre Pérou bien-aimé '.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266224-le-president-du-perou-appelle-les-militaires-a-participer-au-changement>



**Radio Habana Cuba**